
１０月理事会議事録 

日時：２０２１年１０月２０日（水）午後７時～８時４０分 

場所：神戸市立総合福祉センター ４階  第５会議室 

出席：２０クラブ （全２３クラブ）  

     

報告 2021年 10月 25日 

                                    書記（田口 岩崎） 

 

【報告事項】 

１．垂水漁港清掃（10/3） 宮本環境部長 

１０月３日（日）に垂水漁港の清掃が午前９時から９時３０分まで実施され、１４クラブ５９名

が参加した。例年と比較するとゴミは多かったとの報告がされた。 

 

２．事故防止講習会（10/3） 西山協会長（事故防止部長） 

１０月３日（日）に神戸市漁協の管理施設２階特設会場で事故防止講習会が午前１０時から実施

され、１１クラブ４６名の参加で、DVD による普通救命講習（応急手当、救急処置等）を７０分

間視聴して事故防止の備えと事故遭遇時の対処方法等を学んだとの報告がされた。 

 

３．兵庫ＳＣカップ大会報告(10/17) 許田ＳＣ次長 

１０月１７日（日）に第１回兵庫ＳＣカップ大会が開催された。当日は小雨のち暴風が吹き、成

績は振るわない状況となった。兵庫協会１９名、他団体５名、三重協会１名、大阪協会１名、一

般１０名の３６名が参加し、成績はＨＰに掲載されていることの報告があり、口頭で大会の収支

報告がされた。 

 

４．全日本ＳＣ選手権大会参加者について 許田ＳＣ次長 

１１月７日（日）に広島で開催予定であった全日本ＳＣ選手権大会が中止となったことが報告さ

れた。 

 

５．連盟の 10月通知事項について 西山協会長 

全日本サーフ広報部１０月通知事項の書面が配布され、下記の説明がされた。 

１） 緊急事態宣言は解除されたが慎重を期し、１１月１０日開催予定の連盟会議は中止する。 

  ２）１１月７日（日）開催予定のＳＣ選手権大会の開催可否はコロナ禍大会中止基準に沿って  

１０月１４日に中止が決定した. 

  ３）１１月２１日（日）開催予定の第１１５回全日本カレイ投げ釣り選手権大会は現時点で受付

なしとして開催の方向であること。 

  ４）１２月連盟会議（１２月５日）で審議する協会提出議案については、１１月１２日（金）が

提出期日となっていること。 

  ５）５５th 記念釣り大会の大会中止に伴い、２０２０年度の参加申込者に対して参加費(1,000

円)の返却および記念品（タオル）が配布されること。 

 

６．第１５回兵庫協会夜釣り大会の収支報告について 岡野英夫事務局 

  ７月１７日（土）、１８日（日）に実施された兵庫協会夜釣り大会の収支報告がされた。口頭で 

の報告で分かり難いとの意見があり、来月の理事会までに収支報告書を作成することとなった。 

 



【審議事項】 

１．納竿大会について(12/12) 西山協会長 

  大阪協会の納竿大会の開催を受け、１２月１２日（日）に２０２１年大阪・兵庫合同納竿大会が

開催されることとなった。詳細はＨＰへ掲載の予定であり、１１月１７日の理事会で申し込みと

なることが報告された。参加費が通常１,１００円から１,５００円となっていることに質問があ

り、大阪協会がプロジェクトのため、大阪協会が参加費を決めているとの回答があった。また、

協会の大会参加費も現在の経済と賞品を考え今後の懸案事項とすることとなった。 

 

【行事・大会申し込み】 

１．第 115全日本カレイ選手権大会の申し込み状況    相内会計部長 

１１月２１日（日）に開催される第１１５回全日本カレイ投げ釣り選手権大会について、２１ク

ラブ１３４名が参加の予定であることが報告された。（今大会はコロナ禍で受付をしない） 

 

【その他】 

１．各出席クラブへ 55ｔｈ大会の記念品及び返還金の配布 
大会の中止に伴い、２０２０年度参加申込者に対して参加記念品（タオル）の配布と参加費（1000
円）の返却がされた。 

 
２．各部から連絡事項 

１）２０２１年度上期収支報告と会計監査について 相内会計部長 
２０２１（令和３年）年度上期収支報告書に沿って、収入の部および支出の部の説明があり、
コロナ禍のため大会等も中止が多く、予算対実績が６６％となっていることの報告がされた。
収支報告書の内容に関して、指定協力店年会費の実績が０となっているが、しおかぜの掲載
と関係なく、年度初に指定協力店に年度行事計画（兵庫協会・全日本）と年会費のお願いを
郵送するか訪問してお願いをすることを怠っていたため。また、詳細を記載するべき備考欄
が不十分となっているため、正確に記載すべきであるとの意見があった。 
 

２）協会提出議題について 西山協会長 
１２月５日（日）開催予定の年末常任理事会で審議すべき議題について、昨年は常任理事会
が開催されなかったため、昨年提出した議題（ＳＣ部、大物部）においても再度提出の必要
があることが説明された。今年提出する議題も含めて協会長まで提出することの依頼があっ
た。他に、色々出された意見を参考に兵庫協会として 11 月 12 日までに連盟へ報告をする。 
 

  ３）ＣＯＴＹの表彰について 西山協会長 
    コロナ禍で行事等も少なくなっており、今年度のＣＯＴＹの表彰については暫定的なものに

すべきではないかとの意見があった。協議の結果、励みとしている会員もいるため、今まで
通り表彰することとなった。 

 
  ４）海底清掃の参加者依頼について 日釣振・兵庫支部 岩崎事業推進役員 
    １１月１０日（水）に平磯海づリ公園で実施予定している海底清掃について、参加者の依頼

があり、西山協会長、渡辺相談役、藤井阪神サーフ会長、宮本環境部長、岡野サーフ縁会長
の５名が参加する事になった。 

 
  ５）第２回兵庫ＳＣカップ開催の要望について 許田ＳＣ次長 
    今年度はじめて開催した兵庫ＳＣカップについて、是非次年度も開催したいとの要望があっ

た。開催する会場についても課題となり、費用等も発生するため、今後の審議事項とするこ
ととなった。 

 
  ６）兵庫協会の HPの件 
    もうすでに終了している、垂水漁港の清掃・事故防止講習会の案内を報告に差し替えるよう 

   に要望があり。しおかぜブログと別にタイムリーに掲載をするとの回答があった。 
 

１１月理事会は、１７日（水）午後７時～９時に第１会議室で開催予定ですが、 
福祉センターの夜間利用ができなくなった場合は、協会緊急連絡網で通知します。 
                                     以上                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        


